

Vélizy-Villacoublay, le 12 février 2026  
17h40

## Communiqué de presse

### **Eiffage remporte deux contrats pour la réalisation des infrastructures de deux parcs éoliens onshore en Espagne, pour un montant global de 80 millions d'euros**

Eiffage, au travers de sa filiale espagnole Eiffage Energía Sistemas, a remporté deux contrats majeurs en Espagne attribués par Capital Energy (entreprise espagnole spécialisée dans la promotion et le développement des énergies renouvelables), pour la réalisation des infrastructures de deux parcs éoliens onshore dans la région de Castille-et-León. Le montant global de ces deux marchés est de 80 millions d'euros.

Le premier contrat, représentant un investissement de près de 53 millions d'euros, concerne le complexe éolien de Terrer. Il porte sur la construction de la sous-station de transformation et de la ligne à haute tension. Cette infrastructure permettra le transfert de l'énergie des parcs éoliens de Pedrecha, San Cristóbal et Cabezuelas, qui constituent ce complexe, d'une capacité combinée d'environ 150 MW. L'achèvement du projet est fixé en 2027.

Le second contrat, d'un montant de 27 millions d'euros, concerne le parc éolien de Canales Sur, d'une puissance installée de 120 MW. Eiffage Energía Sistemas assurera l'ingénierie, la fourniture, la construction et la mise en service des installations électriques. Le contrat inclut également la construction de la sous-station de transformation ainsi que la ligne souterraine à haute tension. La livraison du projet est prévue pour 2027.

Ces deux projets, d'une capacité totale de 270 MW d'énergie renouvelable, créeront 330 emplois directs pendant leur phase de construction.

Ces contrats renforcent le positionnement d'Eiffage Energía Sistemas en tant que partenaire clé dans le développement d'installations complètes d'énergie renouvelable à haute valeur ajoutée sur le territoire espagnol.

#### **À propos d'Eiffage**

Eiffage, l'un des leaders européens du BTP et des concessions, exerce ses activités à travers les métiers de la construction, de l'immobilier et de l'aménagement, du génie civil, du métal et de la route, de l'énergie systèmes et des concessions. Le Groupe s'appuie sur l'expérience de ses 84 400 collaborateurs et a réalisé, en 2024, un chiffre d'affaires de 23,4 milliards d'euros, dont 34 % à l'international.

#### **À propos d'Eiffage Energía Sistemas**

Eiffage Energía Sistemas, filiale du groupe Eiffage, s'impose comme l'un des leaders de la transition énergétique, avec une solide expérience dans la construction d'installations éoliennes et solaires, tant en Espagne qu'à l'international.